

令和6年度 文化祭

令和6年10月3日

10月2日、3日の2日間、「双星祭～ Let`s enjoy our youth～ 青春を楽しもう！」というテーマで文化祭を開催しました。

生徒会長が「より双星高校らしい文化祭になるようにという思いと、今しかできないことを大切にしてほしいという願いが込められ」た「双星祭」だとプログラムに記しました。自分たちの青春の1ページを創り上げようという思いを感じます。

1年生の温かみのある手作り感満載の展示やイベント、2年生の楽しく明るく躍動感あふれるステージ、3年生のそれぞれ趣向を凝らしたお店そしてサービス、そして文化部のレベルの高い展示や演奏と、多様で多彩、輝きに満ちていました。

生徒会、各クラス、各部活動、各種委員会や有志メンバー、全てに拍手を送ります。

来校いただきました保護者の皆様、卒業生やご来賓の皆様、ありがとうございました。



文化部の演技の数々



モルセラ保育園の皆さんも来校されました。



2年生のステージは本当に楽しかった！

2日目の午後は、1年生の展示と3年生の模擬店を皆楽しみました。1年生はそれぞれの工夫が光りました。3年生の祭りを盛り上げようとする気配りや優しさを随所に感じました。





オーストラリアから来られたテリガル高校の皆さんにも楽しんでいただけたことでしょう。

Thank you to everyone from Terrigal High School for coming to Amagasaki Sosei High School.